



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

*“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”*



# Saludo por el 104 aniversario de la provincia de Cutervo

La provincia de Cutervo ha ocupado un importante sitio en la historia del Perú. Su lucha en favor de la independencia de nuestra Patria así lo demuestra.

Hoy, 22 de octubre, la provincia de Cutervo está celebrando su 104 aniversario de creación como provincia. Dicha lucha no fue fácil; ya que, fue desde el año 1874 que el pueblo de Cutervo inicia las gestiones para ascender al rango de provincia. La junta de los intereses de Cutervo (1901) y el expediente presentado al senado por los doctores Rubén Castro y José Conteras (1903) forman parte del esfuerzo histórico que culminó con la declaración del 22 de octubre que crea la provincia cajamarquina de Cutervo.

Asimismo, el camino por lograr una región donde no existan brechas sociales que dividan a los cajamarquinos está en marcha. El importante apoyo que ha mostrado el pueblo de Ilucán a la actual gestión regional nos da fuerzas para continuar en la lucha por una región justa y próspera. En ese proceso el trabajo conjunto de las rondas campesinas, el magisterio, los intelectuales, la juventud, la mujer cajamarquina y las instituciones públicas, es vital.

Por lo manifiesto, el Presidente Regional de Cajamarca, César Aliaga Díaz; y, el consejero provincial por Cutervo, Porfirio Medina Vásquez, queremos brindar homenaje al 104 aniversario de la provincia de Cutervo.

¡Viva la provincia de Cutervo!

César Aliaga Díaz  
Presidente Regional de Cajamarca

Porfirio Medina Vásquez  
Consejero por la provincia de Cutervo